

Verdi-Chef Frank Bsirske (Mitglied der Grünen) unterstützte die Tübinger Klinikums-Beschäftigten in ihrem Protest gegen den Ausstieg aus dem Flächen-Tarifvertrag (27. Juli); für den grünen Landtagsabgeordnete Boris Palmer war die Solidarität nicht so selbstverständlich.

»Heute praktiziert Rot-Grün«

In seiner Pressemitteilung äußert Herr Palmer Verständnis für die Entscheidung des Aufsichtsrates aus den Tarifverträgen des öffentlichen Dienstes auszusteigen. Zu Zeiten eines Willi Hoss, Gründungsmitglied der Grünen, hätten die Grünen an unserer Seite gegen die geplanten Verschlechterungen unserer Arbeitsbedingungen protestiert. Heute praktiziert Rot-Grün eine Politik des Sozialabbaus, da passen auch die Äußerungen von Herrn Palmer. Wir haben auch unserem Gewerkschaftsvorsitzenden unser Unverständnis zur Politik „seiner“ Partei mitgeteilt.

Johann Graf,
Personalratsvorsitzender am
Universitätsklinikum Tübingen,
Tübingen, Burgholzweg 148